

Communiqué

Le 30 mars 1995

N° 62

MAINTIEN DES CASQUES BLEUS CANADIENS DANS L'EX-YOUGOSLAVIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre de la Défense nationale, M. David Collenette, ont annoncé aujourd'hui que le Canada va envoyer un nouveau contingent dans l'ex-Yougoslavie.

« Le gouvernement a décidé de poursuivre ses efforts de maintien de la paix et d'aide humanitaire dans l'ex-Yougoslavie. Des négociations délicates sont en cours et la situation est très complexe, aussi bien en Bosnie qu'en Croatie. Nous sommes toujours aussi déterminés à mener notre mission de paix dans la région et à respecter nos engagements à l'égard des Nations Unies et de nos alliés », a indiqué M. Ouellet dans une déclaration faite à Paris.

« Le Canada continue de jouer un rôle important dans l'ex-Yougoslavie. Notre décision d'appuyer les efforts internationaux dans cette région de troubles a été prise au terme d'un examen sérieux de la question, sur les plans diplomatique aussi bien que militaire, et elle a fait aussi l'objet d'un débat approfondi à la Chambre des communes », a ajouté M. Collenette.

Les ministres ont fait observer qu'ils continuent de suivre la situation de près et qu'ils mènent des consultations auprès de l'ONU, des alliés de l'OTAN et des membres du Groupe de contact au sujet des derniers événements dans l'ex-Yougoslavie et du rôle de maintien de la paix que tiendra le Canada à l'avenir.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

ou avec le :

Bureau de liaison avec les médias
Ministère de la Défense nationale
(613) 996-2353

